柳津小学校だより

鳴神山



2020, 9, 4 No, 22 柳津町立柳津小学校 発行者 校長 星 潔



頑張りました!新体力テスト!!

9月2日 (水)、3日 (木) に新体力テストを実施しました。この行事は、児童の体力などの現状を確かめ、その結果に基づき、個々に応じて、体力や運動能力の向上を図ることをねらいとして実施します。2日は「20 mシャトルランテスト」を行いました。「20 mシャトルランテスト」は全身持久力を測定する種目で、制限時間内に20 mを何回往復できるかというものです。どの児童も自分の持てる力を全て出してがんばりました。

3日はその他の種目を実施しました。種目は「上体起こし(筋力・筋持久力)」「長座体前屈 (柔軟性)」「反復横跳び(敏捷性)」「50m走(走力)」「立ち幅跳び(瞬発力)」「ソフトボール投げ(投力)」「握力(筋力)」です。こちらも自分のベストの姿を発揮しようと、最後まで頑張りぬくことができました。なお結果は後ほど配付になります。しばらくお待ちください。







縦割り給食

9月より「縦割り給食」を開始しました。昨年度までは、全校生が食堂で給食を食べていたため、6年生がリーダーとして活躍していました。しかし、今年は「学校の新しい生活様式」における給食のため、 $1\sim4$ 年生が食堂で給食を食べています。そのため4年生が各グループのリーダーとして活躍しています。10月9日(金)に予定されております「遠足」においてもリーダーとなる4年生。下級生の面倒を見ながら、思いやりの心を持って、準備や後片付け、清掃等に取り組んでいます。さすが上学年。遠足もとても楽しみになりました。がんばれ4年生!







校長のひとりごと

「チャレンジ2学期」これが今年の2学期の大きなテーマです。今年は新型コロナウイルス 感染症の問題があり、何かと閉鎖的になりがちですが、こんな時だからこそ「チャレンジ」さ せたい、していきたいと思います。

我が家には3人の子どもがいます。1番上の子は、大規模校にいた小学校4年生までは「学級で1番静かな人」と言われていました。しかし小学校5年生で、南会津町の小規模校に転校することになりました。その学校では、男子はソフトボールか剣道、女子はバレーボールか剣道をやるのが、ほぼ当たり前でした。娘はいやいやだったと思うのですが、バレーボールに「チャレンジ」することに決めました。みんなは低学年からスタートしていたバレーボール。5年生の素人は、精神面も肉体面もきつかったと思うのですが、そのチャレンジを途中で辞めるとは一言も言いませんでした。監督、コーチ陣のきめ細やかな指導と声掛けに助けられ、少しずつ上達し、少しずつ声も出るようになり、少しずつ明るい子になっていきました。娘は中学校でもバレー部に入りましたが、中2になる時に、かつての同級生達がいる学校にまた転校することになりました。しかしバレーボールのおかげで、「学級で1番静かな人」は、かつての顔を出すことなく、学校生活にすんなり復帰できました。結局娘は高校生までバレーボールを続け、最後はキャプテンとしてチームを引っ張る「前向きな子」に変身しました。1つの「チャレンジ」が娘を変えました。

やるかやらないか迷ったとき、やることを選ぶのは勇気がいることもあります。しかし「やらない後悔」よりも、やってたとえ挫折したとしても、そのチャレンジが心を大きく変える、人間として大きくなる、将来に役立つなどのプラスの効果の方が大きいのではないかと思います。私たち教職員は子どもたちに前向きな心を持たせ「チャレンジ2学期」をさせていきます。保護者の皆様も子どもたちの「チャレンジ心」をくすぐっていただきますよう、よろしくお願いいたします。

柳小オリンピック2020

9月26日(土)に予定しております「柳小オリンピック2020」ですが、いつもの年の「運動会」とは全く異なる行事です。この行事は、すべて中止になってしまった鼓笛パレード+運動会+町陸上記録会のエキスを含んだ簡略化行事です。種目数は少なく、中身も簡略化します。場所も陸上記録会も兼ねますので様々な場所で行うようになり、運動会のように参観場所を固定する形ではなく、参観していただく方に密を避けながら移動していただく形になります。

この行事を実施する上で、まずは新型コロナウイルス感染症対策が1番大切になります。文部科学省から提示されております 「学校の新しい生活様式」に沿って</u>行事を実施していきます。参観していただく方に マスクを着けながら参観していただくことはもちろん(児童は競技中は熱中症対策でマスクを外します。) 体調不良の方は、申し訳ありませんが来校をご遠慮 していただきます。いつもの年とは違いますのでご了承ください。こんな時ではありますが、感染症対策をきちんと行った上で、子どもたちの成長につながる体験活動を可能な範囲で実施していきたいと考えています。そして感染症対策でご面倒をおかけいたしますが、可能な範囲で、保護者の皆様にも、子どもたちの頑張りをご覧いただく機会を設定したいとも思います。なお保護者の皆様へのお願いは後ほど配付されるプログラム等に記述したいと思いますので、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

※ 柳津教育ねっと(ホームページ)に、本校児童の様子を掲載しております。そちらもご覧いただければ幸いです。アクセスをよろしくお願いいたします。

